

発行責任者:大塚 研二 岐阜健康友の会 岐阜市北山1丁目13番11号 事務局/TEL(058)244-3522 FAX (058) 215-7877 2024年2月末日現在 会員数:10,961人 基金人数:1,883人 基金合計:5億925万1千円

会員変更は下記へ ご連絡ください **2**058 (241) 2018

岐阜勤労者医療協会理事長 みどり病院長

時が再びやって来るとは、その当時、 月には、まさか35年後に建て替えの

予想していませんで

現病院が開院した、

1989年3

の変化、エレベータは一機では点検時 とともに求められる設備機器への対応 年劣化や医療活動の変化、時代の流れ **劣化と修繕への費用増加、環境に配慮** た省エネ設備への切り替えなど、経 年々増加してきました。 しかしながら、各病室での必要面積 配管関連の

に待った新病院が、5月7日 そして、8年の準備を経て、 て、待ちて、待ち

という50%以上の一次エネルギー消 ありますが、なんといっても、新病院の建物の特徴は、いろいろ 費量の削減を実現した建物であるこ Z E B レディ)」

スラ:磁力の大きさをあらわす単位) そして医療機器の目玉は、1.5T(テ MRIを導入したことです。



骨密度測定装置(DEXA)



多くはありません。この地域にお 設置となりました。 る病院のありかたを検討した結果 で高性能MRIを持っている病院は また、骨密度測定器も、 民医連の同規模の病院で、 診断ガイ ここま のけ

ちよい病院になりました。 皆様の叡智を結集し、 病院アメニテイに関しましては、

屋根にソーラーパネルを設置

う日々医療活動を進めてま せに満たされた変化が起こりますよ 地域に開かれた、みんなにやさし 最後に、病院のコンセプトである 訪れた方々が、 りま

協基金へのご協力よろしくお願 引き続き、 病院の活動、 くお願い古岐阜勤品 申

新 MRI 装置 ※イメージ図

待ち望んだ新み

どり病院

カジ

岐阜健康友の会会長

研二

しょうか。」「予想や

沖縄で全日本民医連の定

特産の多治見のタイルを使い作成 し、一つ一つのタイルを組み完成さ 会の未来を清流を遡る鮎に重ねま 者の纐纈宏也さんは、「新しいみど 考会で、74名、95作品の応募の中か ました。「建設運動推進委員会」の選 飾るタイルアートの除幕式を行 した。」と語っています。このタイル ら選ばれたのが「鮎の遡上」です。作 て、職員と岐阜健康友の会が岐阜県 アートは、新みどり病院完成を期し ^病院と岐阜勤医協、 岐阜健康友の 3月15日に、新病院の玄関入口

際には是非ご覧くだ 加しました。来院の せるのに数百人が参

(内覧会)

4月14日に開い

た。これらを積極的に活用していき

ラインに沿った機器を購入しまし

用しやすい病院にな わせてご参加いただ く呼びかけ、 くの方々に参加して 新病院の内覧会に多 か。」「過ごしやす とうございます。「利 いた皆さん、ありが いただきました。広 誘い合

のですが、日程上辺野古まで

ことの必要性を感じた沖縄体 行けず、まだまだ学び、知る に書かれた大江健三郎の「沖

施政権返還の|九七二年前後 ているということでした▼沖縄

縄ノート」を読んで参加した

えることができました。 友の会会員、地域の皆さんの共同の える病院を目指しています。職員 できる私たちの病院に」の願いに応 院は、「すべての住民が利用しやす 新みどり病院が今年2024年5 刀が建設運動を推し進め、 い病院に」「安心してかかることの に開院し、 2020年に建設計画を始めた 診療を始めます。新 開院を迎 が集まったでし 期待と比べて 病室になったで れるようにして れからの病院の もお聞かせください。

【タイルアートの除幕式】

ださい】

0万円となって 協力を訴えまし 向けた勤医協基金の目標達成への 動を進め、会員 ょう。楽しく輪を広げる友の会の活 を広げ、基金ので 科外来の説明会 金目標の2億円達成までに750 力のお蔭で、20 し、来年2025年初頭に始める歯 読者を増やしな 多くの皆様の 新みどり病院の説明会を継続 よ う。 がら、新病院建設に と「いつでも元気」の 呼びかけを続けまし 024年度までの基 暖かく力強いご協 います。(2月末現 (19回になります。)

